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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.24 del registro

Data 12/09/2023

MOZIONE PROT. 21268 DEL 28/07/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di Settembre alle ore 17.30 e seguenti si è riunita
nella sala delle adunanze del Comune suddetto, il Consiglio Comunale con la presenza dei signori:

Presenti Assenti
Massimiliano Calcagni Sindaco X

De Santis Francesco Presidente
Consiglio

X

Cippitelli Martina Consigliere X

Cancani Sabrina Consigliere X

Cianfrocca Kevin Consigliere X

Pizziconi Simone Consigliere X

Calvisi Massimo Consigliere X

Pierluigi Andrea Consigliere X

Agus Manuela Consigliere X

Gatta Giuseppe Consigliere X

Di Battista Ginevra Consigliere X

De Santis Francesco Consigliere X

Croce Andrea Consigliere X

Sciamplicotti Marika Consigliere X

Casciotti Marcello Consigliere X

Cimino Veronica Consigliere X

Caracci Marco Consigliere X

 Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art.97, c.4.a,
del T.U. n. 267/2000), il  Segretario Comunale a scavalco Rossi Francesco.  tenuto conto che gli
interventi dei consiglieri sono registrati e depositati agli atti in formato digitale
Il Presidente Consiglio, dopo aver constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta
la riunione e invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.



(sono presenti 15 Consiglieri al Termine del precedente punto all’o.d.g. assente Pizziconi e Gatta)

Si passa alla discussione dell’undicesimo punto iscritto all’ordine del giorno. “Mozione prot. 21268
del 28/07/2023” 

Il consigliere Gatta è rientrato in aula ed è uscito il consigliere De Santis 95. 

Presenti in aula 15

Anche questa  mozione  è  a  firma  dei  consiglieri  Casciotti,  Croce  e  De Santis.  Chi  la  vuole
esporre?

CONSIGLIERE CROCE A.

Semplifichiamo, da adesso in poi le espongo soltanto io, così evito la domanda. Questa mozione

riguarda la sistemazione della passeggiata di via Madonna del Tufo. E' una proposta appunto, per

impegnare la Giunta a intervenire sulla passeggiata di via Madonna del tufo, mettendo in campo

tutti  gli interventi che abbiamo elencato nelle premesse e che per brevità non ripeterò o altri

interventi ritenuti necessari, condividendo il progetto con la cittadinanza e con i residenti. Anche

qui, se ci fosse necessità, ma ci rendiamo conto che noi l'abbiamo presentata il 28 luglio oggi è

12 settembre, entro l'autunno vuol dire tra pochissimo quindi potremo emendarla e approvarla

unanimità, oppure no insomma vedete voi.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al Sindaco, prego.

SINDACO CALCAGNI M,

Per quel che riguarda la passeggiata di Belvedere oggi ho sentito il dirigente di Enel X perché

sappiamo bene che anche per quel che riguarda l'illuminazione abbiamo delle linee che ha in

manutenzione l'azienda Petrolati invece per quanto riguarda un tratto di via Frascati a partire da

piazza Margherita che arriva quasi alla caserma dei Carabinieri e così anche dalla Kuwait fino

alla Madonna del tufo, abbiamo dei lampioni che sono gestiti da Enel X, da circa un mese, credo

a fine luglio che gli avevo mandato esplicita richiesta per la risoluzione dei problemi, oggi mi

hanno  confermato  che  faranno  un  sopralluogo  martedì  prossimo  per  quanto  riguarda

l'illuminazione,  che oggi diciamo pressoché è nulla, sono i lampioni che non funzionano che

quelli che illuminano la strada, ma il problema di quel tratto di illuminazione via Madonna del

Tufo posso garantirvi che sono oltre due anni che non funzionano i lampioni, non è una cosa di

ieri, oggi stiamo cercando di farli ripristinare e per quanto riguarda il discorso di via Madonna

del Tufo stiamo predisponendo e mi sono fatto fare già dei preventivi delle panchine oltre a

rivedere qualche marciapiede,  perché queste panchine ci sono state chieste da più di qualche

persona che viaggia sia su via Madonna del Tufo, partendo da Belvedere, arrivando fino alla

chiesa che sappiamo, un luogo di culto che è trafficato e vissuto da più persone.



Interviene il consigliere De Santis 95 appena rientrato
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CONSIGLIERE DE SANTIS 95

C'era  un post  intelligente,  lo  voglio  dire  perché  poi  è  anche giusto  riconoscere  il  merito  ai

cittadini  delle  mozioni  che  vengono  fatte,  che  su  tutto  Rocca  di  Papa  aveva  scritto  Carlo

Guerinoni. Volevo rendere merito anche al fatto che questa idea nasce pure dalla richiesta di

cittadini che vivono quella passeggiata spesso.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Procediamo alla votazione

VISTA l’allegata mozione; 

Vista  la  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  56  del  22/05/2023  di  approvazione  del  piano
esecutivo di gestione 2023/2025 (art. 169 del d.lgs. n. 267/2000);

Vista  la  deliberazione  di  Consiglio  comunale  n.  6  del  24  febbraio  2023,  “Modifiche  ed
integrazioni dup approvato con deliberazione di giunta comunale n.15 del 22.12.2022”;

Vista la deliberazione di Consiglio comunale n. n. 8 del 1marzo 2023, “Approvazione bilancio
2023 -2025 con variazioni e integrazioni allo schema approvato con deliberazione g.c. n. 19 del
30/12/2022”;

Visto il D.Lgs 267/2000; 
Visto lo Statuto Comunale; 

con votazione per alzata di mano

Favorevoli all’unanimità
ricordo sempre l'assenza del consigliere Pizziconi

a  seguito  della  votazione  sopra  riportata  così  come  proclamata  dal  Presidente  del  Consiglio
Comunale 

DELIBERA

Di approvare l’allegata mozione 

PRESIDENTE DE SANTIS F.

 La parola alla consigliera Di Battista prego.

CONSIGLIERE DI BATTISTA G.

Io purtroppo devo andare via, quindi vi saluto e vi auguro buona continuazione.
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Presente in aula 15
Si passa al dodicesimo punto all’ordine del giorno
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Il presente verbale viene così sottoscritto:

IL PRESIDENTE CONSIGLIO

DE SANTIS FRANCESCO

IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni, ai sensi degli Artt. 124 e 134 del D.Lgs n.
267/2000 e dell’Art. 32 de]la Legge n. 69 del 1 8/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 11/10/23 IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

DE SANTIS FRANCESCO in data 24/10/2023
FRANCESCO ROSSI in data 17/10/2023



 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni dal 27/10/2023 al 11/11/2023, ai sensi degli
Artt. 124 e 134 del D.Lgs  n.267/2000 e dell’ Art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 27/10/2023 Il Responsabile della Pubblicazione

Francesca Fondi

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

FRANCESCA FONDI in data 27/10/2023


